

## 文化発表会大成功

「感動の渦を体育館中に巻き起こす」ことを期待するあいさつをさせてもら いましたが、まさに感動いっぱいの文化発表会でした。前日の打合せで、生 徒の準備に取り組む姿、その指示を的確に行い、生徒と共に汗を流す先生方 の姿を見て「心配なのは天気だけであとは素晴らしい発表会になる」と言わせ ていただきましたが、そのとおりでした。合唱については、榛中すべての学 級 が 合 唱 に 向 け て 一 生 懸 命 取 り 組 み 、 そ の 成 果 を 披 露 で き た こ と が 一 番 素 晴 らしかったです。講師の江川先生からは『一年生からレベルの高いよく声の 出る合唱を聴かせてもらったけれど、学年があがることに迫力や曲想、合唱 にかける思いのレベルがあがる学校体制で合唱を大切にしていることを継続 されていることがわかります。』と賞賛いただきました。学校の本物の誇りと して輝きが放てた合唱でした。

保護者のみなさんも今回は相乗り等にも御協力いただき、何とか心配した 駐車場も整理が上手くいったと聞いていますし、体育館での鑑賞マナーも子 供たちの頑張りに匹敵する素晴らしさで、聞き手と歌い手が一体となった一 段と引き締まった発表会になりました。

吹 奏 楽 部 は 今 年 コ ン ク ー ル が 無 い と い う 厳 し い 状 況 下 で も 努 力 を 続 け 、 3 年生だけではありましたが素晴らしい合奏を披露し、発表会を盛り上げてく れました。

先生方も黒子に徹した指導、支援を見事に行いました。前日準備もそうで すが、当日は雨の中の駐車場対応も雨にぬれながらも奮闘した姿は保護者の 方にも伝わったと思います。

10年ぶりに体感した中学校の文化発表会。心の底から『いいな』と感じま した。ありがとうございました。





